

Patroli Someah Sambang Warga pada Malam Hari oleh Polsek Takokak, Tingkatkan Keamanan di Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jun 7, 2024 - 13:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli Someah pada Jumat malam, menyambangi warga yang sedang beraktivitas di malam hari. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Dipimpin langsung oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, patroli malam ini menargetkan area-area di mana warga berkumpul untuk beraktivitas. Dalam patroli tersebut, personel Polsek

Takokak tidak hanya berkeliling, tetapi juga berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan himbauan terkait keamanan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Patroli Someah Sambang Warga merupakan bagian dari upaya kami untuk selalu dekat dengan masyarakat. Melalui pendekatan yang humanis, kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan terlindungi dalam setiap aktivitasnya, terutama di malam hari," ujar AKP H. Marta Wijaya. Selain melakukan dialog, personel patroli juga memberikan pesan-pesan kamtibmas, mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga lingkungan dan melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. Kami berharap warga dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar mereka," tambah Kapolsek. Salah satu warga yang ditemui, Bapak Yusuf, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Polsek Takokak. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah kami memberikan rasa aman dan nyaman, terutama saat kami beraktivitas di malam hari," ungkapnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., juga menegaskan komitmen Polres Cianjur dalam menjaga kamtibmas. "Kegiatan seperti ini akan terus kami laksanakan secara rutin untuk memastikan bahwa setiap sudut wilayah kami tetap aman. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban," tuturnya. Dengan kegiatan Patroli Someah Sambang Warga pada malam hari ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak semakin terjaga dan masyarakat dapat menjalani aktivitasnya dengan rasa aman dan nyaman. Patroli ini menunjukkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, khususnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.